

* CORREMOS LOS VIERNES

Por: Miguel Guerrero Cañarte

Resoluciones tomadas a último momento la semana pasada por parte del Gobierno Nacional, que decretó Estado de Excepción en todo el Ecuador y que incluyó un obligatorio y total de queda para los fines de semana, obligó a los principales de la hípica a adelantar la jornada de carreras para el pasado viernes 23 de abril. Por obvias razones muchos aficionados no se enteraron de esto con la debida anticipación, por la medida que se tomó el miércoles 21, obligada por la situación de la enfermedad del Covid-19.

* POR CUATRO SEMANAS

El decreto del gobierno que acogió recomendaciones del COE, señala que esta situación de emergencia sanitaria se extenderá hasta el 20 de mayo, por lo que tendremos Dios mediante, tres fechas más en las que habrá carreras los días viernes en el Miguel Salem Dibo. Así esta reunión se efectuará el viernes 30 de abril y posteriormente tendremos las carteleras del viernes 7 y viernes 14 de mayo.

* EMPATE ENTRE JINETES

La suspensión de tres fechas del líder de jinetes José Monteza, fue aprovechada por el látigo nacional Joffre Mora que por sus continuos triunfos, lo ha igualado al sureño y ahora son los que encabezan la estadísticas de su categoría, con 15 victorias cada uno. El grupo de los seis mejores por carreras ganadas tras los líderes, lo completan Luis Hurtado con 13 triunfos, Carlos Lozano con 12 y empatados con 10 aparecen Gustavo Luque y Jandry Ibarra. Hasta el momento en lo que va del año, se han efectuado 128 carreras.

* LA DEBUTANTE

La castaña Saransk es la que se estrena en esta fecha. Es peruana por Forty Tales y Lady Macki por Roman Ruler. Su campaña indica que corrió 27 veces en Monterrico, ganando cinco carreras, además de tres placés. Ganadora en su debut, sus victorias fueron logradas solamente en tiros de 1.000 metros en Lima. Defenderá al stud David y Daniel.

* CORTOS HÍPICOS

Se movió la lista de las victorias de los aprendices con el gran doblete del joven Josué Mora, que sacó ganadores a Sahara Boy y Parkur... Asimismo subió una victoria el joven Henry Morán al ganar valientemente con Puro Humo... Josué lleva 25 carreras ganadas y Henry suma 17... El Pollón se acumuló y solo pagó a 7 puntos, casi 300 dólares... El pozo ha quedado en 2.364 dólares... Reaparecen el viernes El Legado, Adiós Nonino, Balalaika e Insigne... La Canjeable No. 2 que estaba acumulada, dio un excelente pago de 2.074 dólares a dos ganadores que llegaron al cierre... Nuevamente solicitamos al público el cumplir con las medidas de bioseguridad como el obligatorio uso de mascarilla, alcohol y gel, y guardar la respectiva separación... La responsabilidad está en cada uno de nosotros.

NO SE LO DECIMOS...USTED LO HA COMPROBADO, “LA FIJA” ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 4'310.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 23.190 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

- - - También estamos en TWITTER: @revistalafija e Instagram: revistalafija - Visítenos en la red y estará mejor informado - - -